
志免町議会報告会 報告書 （１１月１７日のまとめ） 

 

日時 平成２７年１１月１７日（火）１９時 

会場 視聴覚室 

参加数 男性２９人 女性１９人 合計４８人 

 

質疑応答・意見交換における主な発言 

 

ＮＯ 質疑・意見 回答・対応 

１ ・中期財政計画と第 5 次総合計画との整合性に

ついて。 

・財政計画については色々なシュミレーション

を立て目標設定している。不確定なものもあり

計画通りにいかない部分もある。 

総合計画との関係は特にない。 

２ ・公共施設老朽化による建て替え件数と維持管

理計画。 

・現在調査中。 

３ ・高齢者見守り活動推進事業、誰が決めどう進

めるのか。 

同意方式で手は挙げたが今後どうしてくれる

のかと尋ねられても答えられない、できるだけ

早く方針をだしてほしい。 

・各町内会でそれぞれ考え方も違い一定の方向

性を現在探っている。 

４ ・オンブズマンの調査、議会の公開度（西日本

新聞掲載）について。 

・各議案の賛否については議会広報に掲載する。

見える化議会をめざし議会改革を進めたい。 

５ ・道路転落等危険個所対策工事について。 ・現在都市整備課で調査した中で、緊急、優先

して行う箇所２，７６３メートル（８０箇所）

に予算をつけている。今後、年度を追って対応

していく。 

６ ・議会議員の費用弁償（日当）について県外加

算、日当の考え方について。 

・県外加算について現行の１日から１夜に変更

する。 

１泊２日の場合 

●現行 2,000円（日当）＋3,300円（県外加算）

×2日分＝10,600円 

●変更後 1日目分 2,000円（日当）＋3,300円

（県外加算）＝5,300円 

2日目分 2,000円（日当） 

合計 7,300円 

７ ・消費生活相談窓口設置でどういった相談が増

えているのか。 

・詐欺の内容等大変複雑になっている。啓発資

料を色々なイベントで配布し注意を喚起してい

る。 

８ ・水道料金の値下げ（新町長の公約）改定する

のか。 

・過去担当委員会でも色々シュミレーションを

し検討してきた、本来もう少し値上げをしなげ

ればならない状況であった。 

 


